



Pour
Publication
Immédiate

03 juin 2021

Contact :
Lauren Gray

Email :
[Lauren.Gray@
edelman.com](mailto:Lauren.Gray@edelman.com)

Numéro
de téléphone :
+1 215 983 3099

L'IPPFWHR annonce Nouvelle Alliance Féministe

L'IPPFWHR, CHANGE, et l'IWHC rassemblent leurs forces en cette période de besoins urgents pour l'action et la solidarité afin de protéger la santé et les droits sexuels et reproductifs*

(New York, 3 juin 2021) L'IPPFWHR annonce aujourd'hui le lancement anticipé d'une nouvelle alliance féministe mondiale, combinant les nombreuses décennies d'expérience et de relations avec CHANGE et l'IWHC. Cette entité nouvellement créée deviendra un acteur féministe mondial du changement et, au cours des prochains mois, annoncera officiellement son nouveau nom et sa nouvelle identité.

La PDG de l'IPPFWHR, Giselle Carino, a déclaré : « C'est un nouveau chapitre passionnant pour nos nombreuses années de travail, avec la création d'une alliance féministe intersectionnelle plus forte, mondiale et axée sur la santé et les droits sexuels et reproductifs. Nous unissons nos forces pour amplifier la résilience et la créativité des femmes leaders et militantes qui envisagent un avenir féministe pour tous, sans discrimination de genre, sexuelle et raciale ».

En 2020, l'IPPFWHR s'est détachée, avec des partenaires clés d'Amérique latine et des Caraïbes, de la Fédération internationale pour la planification familiale (IPPF) afin d'approfondir et conduire sa mission féministe intersectionnelle.

Les deux organisations que l'IPPFWHR acquiert sont des voix féministes de premier plan prêtes à répondre aux défis de notre époque. CHANGE, une organisation basée à Washington, a été à l'avant-garde de la sécurisation et de la protection de la SDSR pour tous et toutes, en animant la conversation publique et en façonnant la politique de santé américaine et mondiale. L'IWHC s'est engagée à apporter son expérience critique en matière de politiques, de plaidoyer et d'octroi de subventions basées sur la confiance, qui sont très appréciées par les partenaires des pays du Sud, principalement dans les régions d'Amérique latine, d'Afrique, d'Asie, d'Europe de l'Est et du Moyen-Orient.

Ensemble, cette nouvelle alliance étendra l'impact et l'écosystème de chaque organisation à plus de 150 partenaires et amplifiera les voix des femmes, des filles et des personnes de genres divers, en particulier celles qui ont été historiquement exclues : Les personnes noires, autochtones et personnes de couleur (BIPOC en anglais) et migrants à l'intersection de multiples formes d'oppression. Elle reliera et coordonnera les stratégies et les actions de plaidoyer politique dans les espaces nationaux, régionaux et internationaux, tout en accélérant la transition vers les soins de femme à femme et les soins de santé sexuelle et reproductive qui atteignent diverses femmes là où elles se trouvent.

L'espoir est que ce collectif contribuera à faire de l'égalité des sexes et raciale plus qu'une aspiration, mais une réalité.

Déclarations des dirigeants de l'organisation

Présidente du conseil d'administration de l'IPPFWHR, Jovana Rios Cisnero :

“ En tant que femme d'ascendance afro-autochtone des pays du Sud, je suis ravie que notre voix conduise cette transformation pour les prochaines générations de femmes, de filles BIPOC et de personnes de genres divers à travers le monde ».

Présidente du conseil d'administration de l'IWHC, Kathleen Regan :

“ Cette consolidation aura un impact très positif sur le mouvement des femmes en créant une organisation plus efficace et agile dans laquelle davantage de ressources peuvent être allouées directement à la mission. L'alliance est également fortement engagée dans deux initiatives vitales : élargir et étendre son leadership pour refléter la diversité du mouvement féministe, en particulier dans les pays du Sud, et engager et responsabiliser les jeunes voix.

Serra Sippel, présidente de CHANGE :

“ Rejoindre l'IPPFWHR est une étape passionnante et cruciale dans le parcours de CHANGE pour faire progresser la santé et les droits sexuels et reproductifs et tenir le gouvernement américain responsable. Le solide programme de plaidoyer de CHANGE sera désormais informé et dirigé par un écosystème d'organisations féministes et de défense des droits des femmes dans le monde entier, élevant les voix et les priorités de celles qui sont les plus touchées par les décisions politiques américaines prises dans la capitale de notre pays